

“¡Uníos Caros Compatriotas y estad seguros de la Victoria!”

General José Artigas

Disolvieron el Parlamento y las Juntas Departamentales

Limitan el derecho de reuniones políticas

Prohíben informaciones que atribuyan propósitos dictatoriales al Poder Ejecutivo

EL ECO

TRI - SEMANARIO INDEPENDIENTE - MIEMBRO DE OPI

Director - Redactor Responsable: LUIS UDAQUIOLA

Administrador: HÉCTOR RODAS RE

Gral. Flores 274 — Teléfono 74 — ROSARIO

Sábado 30, Junio 1973, N° 8627 Año LXVI — 3ª Epoca —

Hace un año y medio los eligió el Pueblo de Colonia; ahora ya no son más los Diputados del Dpto.



BERNARDO PORRAS LARRALDE (29 - PC), JULIO R. BORRAS (19 - P. N.), ANTONIO SARACHU (808 - F. A.), RICARDO PLANCHON (12 - P. N.) y DANIEL ARMAND UGON (1515 - P. C.). - Habían sido elegidos por el pueblo colonense hace un año y medio. - El miércoles, a raíz de los sucesos de notoriedad, perdieron sus investiduras de Diputados. -



... Y VOS TODAVIA QUERES QUE AQUI VAYA UN CHISTE?..

“LAS CALANDRIAS”: Un cuento de Nelson Viera - (Página 3)

PANORAMA **DEPARTAMENTAL**

SE COLOCARA PIEDRA FUNDAMENTAL

N. HELVECIA — En el correr del mes de julio se procederá a la colocación de la piedra fundamental en el predio donde se levantarán las viviendas de C.O.S.U.C.A.M. sobre calle El Exodo, contiguo al Club Nacional de Fútbol.

Un paso más que acerca a la iniciación de una obra que será de enormes beneficios para un importante núcleo de familias, 28 en total, que se prestan a levantar ahí su vivienda propia, por un sistema de cooperativismo que las va a beneficiar considerablemente en lo económico, ya que todos los interesados futuros propietarios colaborarán en la construcción de las casas, las que estarán independientes unas de otras, cada una con su terreno donde se podrán cultivar el jardín y la huerta.

SE RODARA EN CARMELO FILM DE LARGOMETRAJE

CARMELO — Ya se ha procedido a efectuar el estudio correspondiente sobre la duración del film y en estos momentos se está mensurando la idea sobre los sitios naturales donde se realizarán las tomas de exteriores. Todo se viene desarrollando de manera apresurada a fin de que en el correr de los próximos días se pueda tener una idea casi total de este interesante proyec-

to, que ya va en vía de transformarse en una realidad tangible.

Carmelo ya está convulsionado con esta noticia, y sobre todo aquellas personas que tienen justificadas ilusiones de transformarse en futuras luminarias del mundo cinematográfico.

ESCUELA DE RECUPERACION PSIQUICA EN CARDONA

CARDONA — Culminó favorablemente la primera etapa de la creación de una Escuela de Recuperación Psíquica en Cardona. La semana ppda. se hicieron presentes en Cardona la Inspectora de Enseñanza Especial, el Inspector Departamental y Autoridades vinculadas a la enseñanza Primaria que luego de constatar en nuestro medio, la existencia de niños que necesitan de Enseñanza Especial, resolvieron apoyar la iniciativa de crear la Escuela de Recuperación Psíquica.

El problema de conseguir un local adecuado fue subsanado por el ofrecimiento que hiciera la Sociedad Criolla "La Lata Vieja" en su Presidente Sr. Juan María Fujado.

Ahora la palabra la tiene la comunidad de Cardona - Florencio Sánchez que deberá brindar todo su apoyo para que todos sus hijos a través de una educación adecuada, puedan ser útiles a la sociedad.

Escribanía

Jorcín

JORGE JORCIN COPES
Escribano

DARIO R. CONSTANTIN
Escribano

MIGUEL M. MARTINEZ
Dpto. Inmobiliario

esa localidad, en momentos que se colocaba el último tramo de la máquina secadora, se quebraron dos tornillos que la sostenían, cayendo al suelo dos empleados de la Empresa Armadora "Asellos S.A. Argentina", Donato Enrique Ocon (ap) arg., 23 años, casado y Domingo Fausto Bausto (am) arg., casado, 26 años, los que fueron trasladados al Hospital de Cardona, quedando en observación. Se dio intervención a la Justicia Letrada.

HURTO

Comunica la Seccional 8ª que se presentó en esa el Sr. Alberto Larrosa Larzabal, otal., casado, 47 años, capataz de una parte de las viviendas que construye INVE en Barrio Charrrúa, Juan L. Lacaze, dando cuenta que notó la falta de un motor a nafta, desconociendo marca y número, perteneciente a la hormigonera propiedad de la firma. Se averigua.



Hamburgo. — Jazz los domingos por la mañana en una vieja fábrica es una de las ofertas del pintor Horst Dietrich y del arquitecto Friedhelm Zeuner de Hamburgo-Altona para los ratos de ocio. Este "centro de comunicación", que cuenta con el apoyo de 40 auxiliares voluntarios y 17 empleados de día entero, cuenta los fines de semana con más de 1.000 visitantes y entre semana con unos 700 espectadores. Acuden a este centro aprendices, escolares, universitarios, matrimonios jóvenes, parejas de novios o personas de edad avanzada. Según voluntad de sus fundadores, todo el que acuda a esta vieja fábrica puede pintar, modelar, hacer música, interpretar papeles teatrales o simplemente ver y oír lo que hacen los demás. Se ha incluido una guardería infantil y una sala de té. Los Senadores de la ciudad hanseática de Hamburgo se mostraron muy impresionados por este experimento dedicado al tiempo libre. Han anunciado que proyectan conceder un apoyo financiero a este singular centro de entretenimiento.

POLICIALES

ACCIDENTE DE TRABAJO

Comunica la Seccional 5ª que en circunstancias que se encontraba realizando tareas sobre columna del alumbrado público a una altura de 9 mts. en Barrio Retiro de esa, el empleado de U.T.E. Guillermo Forts Etchevarren, otal., casado, 35 años, al ceder una de las riendas que sostenía la misma, cayó al suelo conjuntamente con la mencionada persona, resultando ésta con traumatismo de cráneo encefálico con estado de coma, heridas contuso cortantes suprarrañal derecha, nasal y labio inferior, con peligro de vida, herido fue trasladado al Sanatorio del Banco de Seguros de la Capital. Se dio intervención Justicia Letrada.

LESIONADOS EN UNA CANTERA

Comunica la Seccional 10ª que ingresó en el Sanatorio

Hugo Herrera VENDE

1.300 cuadras en Paraje Cololó (Mercedes)
68 cuadras sobre carretera (Paso Antolín)

Tratar: Esc. BERTON
Teléfono 54
TARARIRAS



Regional el Sr. Félix Biques Borges, otal., casado, 43 años, capataz, quien sufrió accidente en Canteras "Empresa Cravea" —Cerro Carmelo— lesionándose pierna izquierda siendo atendido por Médico actuante, quien aconsejó quedara internado en mencionado nosocomio. Se dio intervención a la Justicia Letrada.

OTROS DOS OBREROS ACCIDENTADOS

Se registró accidente de trabajo en Seccional 17ª en el predio del Granero Oficial de

Preparo alumnos liceales

RINCON ENTRE COLON
Y JOSE M. GARAT
ROSARIO

GRANJA Y PROVISION

"ARTIGAS"

de Graciela M. de Gonnet

- ★ Selección en frutas, verduras y fiambres.
- ★ Productos Conaprole.
- ★ Venta de pollos limpios y productos de cerdo frescos.

TARARIRAS

ALMUERCE EN HOSTERIA

"DON GUILLERMO"

— Todos los domingos por \$ 1.200.- Matambre con rusa, Canelones, Escalopes, Postre.-

— Y de tarde el té (con sandwiches, masas, arrollado, torta, tostadas) por \$ 350.-

Hostería "DON GUILLERMO"

BALNEARIO SANTA ANA

Texto del Decreto por el que se disolvió el Parlamento

Artículo 1º — Decláranse disueltas la Cámara de Senadores y la Cámara de Representantes.

Artículo 2º — Créase un Consejo de Estado, integrado por los miembros que oportunamente se designarán, con las siguientes atribuciones:

- a) desempeñar independientemente las funciones específicas de la Asamblea General;
- b) controlar la gestión del Poder Ejecutivo relacionada con el respeto de los derechos individuales de la persona hu-

mana y con la sumisión de dicho Poder a las normas constitucionales y legales;

c) elaborar un anteproyecto de Reforma Constitucional que reafirme los fundamentales principios democráticos y representativos, a ser oportunamente plebiscitado por el Cuerpo Electoral.

Artículo 3º — Prohíbese la divulgación por la prensa oral, escrita o televisada de todo tipo de información, comentario o grabación que, directa o indirectamente mencione o se re-

fiera a lo dispuesto por el presente Decreto atribuyendo propositos dictatoriales al Poder Ejecutivo, o pueda perturbar la tranquilidad y el orden públicos.-

Artículo 4º — Facúltase a las Fuerzas Armadas y Policías a adoptar las medidas necesarias para asegurar la prestación ininterrumpida de los servicios públicos esenciales.

Artículo 5º — Comuníquese etc.-

“Las Calandrias”: Un cuento de Nelson Viera

Nelson Viera, profesor egresado del Instituto de Profesores “Artigas” (I.P.A.), dicta actualmente clases de Literatura en el Liceo-Preparatorios “Daniel Armand Ugón” de Colonia Valdense, y es el autor del cuento “Las Calandrias”, que tenemos el placer de reproducir líneas abajo.

El mismo, que fue muy celebrado por la crítica en su momento, fue publicado por el suplemento de “El País” y premiado en un importante con-

curso nacional.

Viera, ha sido además coautor de varios libros sobre Becquer, Ruben Darío y otros trabajos editados por “Banda Oriental”.

— LAS CALANDRIAS —

Mario ya había encerrado las vacas para ordeñar. Lo alegraban hasta las alpargatas rotas que lo habían dejado gustar el fresquito del rocío, tan distinto al frío de las heladas de pocas semanas antes. Sentía gusto en respirar hondo como para tragarse aquel perfume que cada mañana aparecía más crecido y que se mezclaba no solo con el aire, sino también con la claridad de la mañana. Tanto era su contento que apenas se daba cuenta de lo ajustada que le empezaba a quedar la ropa. Como le había molestado la estrechez de la camisa, se había desprendido las mangas y las había arregado.

Al ir a buscar cada vaca para apoyar, mientras silbaba ba-

jito, miraba los árboles, que ya iban dejando de ser siluetas, destacándose sobre el cielo que se ponía cada vez más claro. Ninguno atraía tanto su atención como el ombú que había al lado del portón del corral.

—Mire que es lindo; ni se le nota la rama que le corté para agarrar el enjambre. No parece el mismo en que dejó atado el bayo en las siestas de verano. Lo único, que todavía no ha aparecido, la calandria aquella que venía todos los años en esta época, cuando estaba por salir el sol. Se paraba en la rama más alta, y cuando el sol aparecía empezaba a volar para todos lados y a cantar como loca. ¿Por qué no habrá venido este año?

—¡Mario! ¿No ves que el ternero de la Bonita se está mamando? ¡Apurate pues!

La voz del padre apenas lo sacó de sus contemplaciones y recuerdos. Reaccionó como sin darse cuenta y corrió a atar el ternero de la Bonita. Soltó el de la Criolla y llamó la vaca.

—¡Criolla! ¡Criolla!... vaca haragana... ¡Y como me gustaba verla volar en el soll, y oír la cantar. Parecía como que quería darse un baño en la mañana a veces parecía que ya no podía cantar más alto, pero su canto subía y subía; ella también subía en su vuelo rápido y desde allí se dejaba caer derecho al ombú. Pero en medio de la caída emprendía un vuelo hacia el costado, posaba apenas en el alambrado, volaba hacia el ombú, cantaba, volaba, subía, parecía que la salida del sol la emborrachaba. Este año no ha venido todavía y ya tendría que estar ahí.

Ante un nuevo llamado de

DECRETO SOBRE REUNIONES POLITICAS

En acuerdo con los señores Ministros del Interior y de Defensa Nacional, el Sr. Presidente de la República dictó la siguiente resolución:

VISTO: La presente crisis de Poderes.

ATENCIÓN: A sus posibles repercusiones sobre el orden y tranquilidad públicos y a lo previsto en la Constitución, ar-

tículos 168, Incisos 1 y 17, el Presidente de la República RESUELVE:

1º) El ejercicio del derecho de reunión en lugares cubiertos o cerrados, públicos o privados con fines políticos, solo podrá ejercerse con previa autorización.

2º) Comuníquese, publíquese, etc.-

atención, Mario atendió su trabajo como un autómata. Obedecía pero parecía impermeable a las palabras del padre.

—¿Por qué no vendrá? Allá en el tala viejo hay dos. Pero parece que ni se dan cuenta de que salió el sol. Cantan como sin ganas. Ninguna de ellas es la que venía al ombú. Ahí van otras dos, y ya son cuatro. Cuatro eran también las que iban todos los días a comerse las uvas del zarzo... así les fue por angurrientas. Eran como las diez cuando las encontré de nuevo. Cargué adentro la escopeta para que sintieran. Cuando salí había tres en hilera. “Lástima que no estén las cuatro”, me acuerdo que pensé. Y les tiré. Dos cayeron muertas y la otra quedó dando graznidos y saltos locos. “¿Con que te gustaban las uvas?”, dije en voz alta mientras la desnucaba. Dio unos aletazos, tuvo un temblorcito, y se murió. Estaban calentitas cuando las tiré. Me dio lástima. Pero si no las hubiera matado nos hubiéramos quedado sin uvas.

Y entre las calandrias y las uvas... Claro que hay calandrias y calandrias... ¿Por qué no vendrá la otra?, la que cantaba y revoloteaba allí. Estas no tienen nada que ver con aquella; si ni cantar saben. Y se quedan ahí, quietas como pirinchos con frío. En lo único que se parecen con la del ombú es en el color... y en que son calandrias. Sí es claro... Y si...

Por encima del ombú el cielo se le mostraba lleno de claridad vacía. Tuvo la impresión de que la ramita más alta se había movido. La miró bien, pero estaba quieta.

—Demasiado quieta... ¿Qué tendré en las manos? Sentí como algo raro. Y lo que tengo es el lacito de atar terneros. ¡Que temblorcito feo le vino a la de las uvas cuando le estiré el pescuezo!... Nunca la oí cantar. Puede ser que cantara, como la del ombú. ¡Que lástima! ¡Que lástima sería...

Ni una hojita del ombú se mueve. La calandria siempre tenía en un temblor las ramitas más altas. Hasta el cielo está quieto ahora. ¡Como desafinan aquellas calandrias! Mejor cerraban el pico. ¿No habrá otra que cante como aquella? A lo mejor no viene más... a lo mejor...

—¡Mario, Mario! Despertate... Atendé lo que hacés y dejate de jugar con las manos...

—... ¿y por qué habré puesto las manos así?, como si estuviera pidiendo algo... parecían un nido. En el ombú quedaría lindo un nido. Podría ser el de ella. Entonces no tendría más que salir y pararse en aquella ramita... que temblaría. ¿Me tiemblan las manos a mí?... me pareció... ¿De que van a temblar? Si hasta tienen un calorcito distinto. ¡Qué quietita está la rama! Pero la calandria... y la del zarzo...

—¿Qué hacés ahí Mario? ¿No ves que ya ordeñamos las vacas que habías apoyado? ¡Ah Mario!

Mario pareció despertarse. Giró de golpe, corrió hacia la tranquera del brete de los terneros y soltó dos.

No supo por qué no pudo llamar las dos lecheras. Algo raro le endurecía la garganta. Nelson A. Viera.

Se necesitan

MUCHACHAS Y MUCHACHOS PARA VENTA DOMICILIARIA

— PAGO DIARIO —

Presentarse de 8 a 10 horas Bar y Restaurant “LA FAMILIA”

ROSAURA VILA DE YAQUELO

Falleció en la Paz del Señor el 23 de junio de 1973.-

Sus hijos: Héctor y Denise Errecart, Liliana y Roberto Barabar; sus nietos, y demás deudos participan con profundo dolor dicho fallecimiento y el acto del sepelio efectuado el día 23 en el Cementerio local a la hora 17.-

Emp. ERRECART Y DAÑOBEYTIA - Teléfono 264 - ROSARIO

HUMBERTO RE

Falleció en la Paz del Señor el 25 de junio de 1973.

Sus tíos, primos y demás deudos participan con profundo dolor dicho fallecimiento y el acto del sepelio efectuado el día 25 a la hora 17 y 30 en el Cementerio de Rosario.

Emp. Fún. ERRECART & DAÑOBEYTIA - Tel 264 - Rosario

CARLOS JULIO MUNIZ FIGUEREDO

Falleció en Rosario, el 26 de Junio de 1973

Su madre: Felicia Figueredo; sus hermanos: Mary y Roberto; tíos, primos y demás deudos participan con profundo pesar dicho deceso y el acto del sepelio efectuado ayer a la hora 17 en el Cementerio de Rosario.-

Emp. Fún. de Haroldo Charbonier - Teléfono 131 - Rosario

CARLOS JULIO MUNIZ FIGUEREDO

Falleció en Rosario, el 26 de Junio de 1973

Antonio Díaz y flia., participan con profundo pesar dicho fallecimiento y el acto del sepelio efectuado ayer a la hora 17 en el Cementerio de Rosario.-

Emp. de Haroldo Charbonier - tel. 131 Rosario —

ELEODORA MARTINEZ de BARES

Falleció el 26 de Junio de 1973

Aurelio Valle y flia., Juan C. Dañobeytia y flia., Agustín Leguísamo y Sra., Darío Betancour y flia., Juan G. Betancour y flia., Flia. Abella, Angelita G. de Bonjour y flia., José A. Dañobeytia y flia., Blanca C. de Harguindeguy y flia., Alfredo Baridón y flia., Irma L. de Geymonat y flia., José Sierra y flia., Juan Hitta y flia., Srtas. Cenoz, Dora B. de Toja y flia., Alejo Do Nascimento y flia., y Néstor Etcheverry y flia., participan con profundo pesar el fallecimiento de la hermana de sus estimados vecinos Sr. Ramón Morales y flia. y el acto del sepelio efectuado ayer en el cementerio de Rosario.

TARARIRAS: IMPORTANTE ASAMBLEA CON AUTORIDADES

Días atrás, organizada por las comisiones Comité de Amigos de Tarariras, Comisión Pro Carretera a Manantiales, Comisión pro Liceo, Centro Comercial e Industrial de Tarariras, y Comisión de Fomento a Escuela Nº 38, fue realizada una reunión muy importante en la que estuvieron presentes el Sr. Sub-Srio de Obras Públicas Prof. Jaime López Barreira, Sub Srio. R. Exteriores Sr. Guido Michelín Salomón, miembro del CONAE Dr. Aquiles Lanza, Dir. de INVE Esc. Nelson Peyronel, Jefe de Policía Coronel Donald Catalá y ex Directores Gilberto Newton del I. de Colonización y Luis M. Moris del Banco Hipotecario.

Temario. Se procuró el impulso de trámites para la concreción del alambrado de carretera a Manantiales en el predio Chichet habiéndose interesado al Sub-Secretario sobre el estado y situación actual de la misma.

Edif. Liceo. El Dr. Lanza pro metió propiciar la autorización

correspondiente para que se pueda encarar la 2da etapa, mediante convenio con el M. O. P. y la Comisión pro-Liceo. El Esc. Peyronel informó que está estudiando la posibilidad de posibles obras en Tarariras quedando convenido realizar a la brevedad una reunión especial con el C. Amigos de Tarariras.

Se planteó al Dr. Lanza el proyecto que estudia la Escuela 38 de vender los terrenos de la misma para ampliaciones de trascendencia en el local de la misma, Salón de Actos, nuevas Aulas, etc.

Como último punto de importancia se comentó la necesidad de un nuevo edificio para la Comisaría local.

EL ECO

SABADO 30 de JUNIO de 1973

Sucedio en el PAIS

HOY SE FIJARIAN INDICES DE AUMENTOS DE SALARIOS Y PRECIOS

han de tener los salarios y precios. A tales efectos habria una reunion decisiva en el Ministerio de Economia y Finanzas...

DISOLVIERON LAS JUNTAS DEPARTAMENTALES Por decreto del Gobierno, fueron disueltas las Juntas Departamentales...

CONSEJO DE ESTADO Y JUNTAS VECINALES En altas esferas ya circulaban varios nombres de candidatos a integrar el futuro Consejo de Estado...

FUE DISUELTO EL PARLAMENTO En las primeras horas de la madrugada del miercoles el Poder Ejecutivo disolvió el Parlamento de la Republica...

SUSPENSION DE CLASES EN LOS INSTITUTOS DOCENTES

Una de las primeras medidas tomadas por las autoridades fue suspender las clases en todos los institutos docentes...

HABRIA FUERTE ACAPARAMIENTO DE KEROSENO

Se habria detectado un fuerte acaparamiento de keroseno, por parte de particulares, ante la inminente suba del producto...

FALLECIO FRANCISCO ESPINOLA

El jueves falleció en Montevideo, el escritor Francisco Espinola, conocida figura de las artes y las letras uruguayas...

Hechos INTERNACIONALES

SIETE SECUESTROS EN CORDOBA

En las últimas horas se produjeron siete secuestros en la ciudad argentina de Córdoba...

PILOTO RUSO PIDIO ASILO POLITICO EN TURQUIA

Un piloto civil ruso desvió su avión hacia un aeropuerto de Turquía y pidió asilo político...



Y a éste qué le pasa? ¿Se le murió algún pariente? No, es Maino desesperado porque le quieren hacer meter preso a su correligionario González Alvarez.

EL SPECIAL (DE JUAN LACAZE) INFORMA SORTEO DE QUINIELAS 27 de Junio 73. Includes a list of numbers and 'NUMEROS MAS ATRASADOS'.

ron las investigaciones correspondientes, a los efectos de terminar de que punto de la Unión Soviética, partió el avión desviado hacia su territorio.

ALLENDE RECIBE PARTICIPANTES DE MARCHA FEMENINA

El Presidente de Chile, Salvador Allende, recibió una delegación de mujeres que participaron de una marcha...



ALLENDE: Reunión positiva.

Como como ustedes y nosotros APARECE LOS SABADOS COMPRELA

EL ECO Suscripción mensual: \$ 350.- Número suelto, solo en Redacción: \$ 35.-

20.000 PERSONAS EN LA ZONA LEEN OFERTAS AGRUPADAS. Aproveche ese fabuloso mercado para comprar o vender lo que Ud. desee. SUSCRIBASE A PERIODICO EL ECO

VIDA SOCIAL

ROSARIO

EDMUNDO RIVERO SE PRESENTA EN COLEGIALES

Hoy sábado desde las 22 y 30 horas se realizará en el Club Colegiales un gran espectáculo con la presentación de Edmundo Rivero y su conjunto, realizándose con ese motivo una reunión de carácter baillable. En la oportunidad actuarán también "Grupo Leblon" y Spectrum Jazz".

EL SABADO SE BENEFICIA LA LIGA FEMENINA

Hoy sábado habrá de realizarse en el Salón Evangélico una reunión a total beneficio de la Liga Femenina de la Iglesia Evangélica. La misma comenzará a la hora 16 con venta de chocolate, tortas fritas y servicio de confitería.

A las 17 horas el Sr. Daly Ferrachón ofrecerá una charla sobre México con proyección de diapositivas.

CUMPLEAÑOS

El 29 de junio cumple años la niña Lilián Costela.

El 25 celebró su cumpleaños el Sr. Hugo Bortignon.

ANIVERSARIO LUCTUOSO

Mañana se cumplen 10 años del lamentado fallecimiento de quien en vida se llamara Cecilia J. de López. Con ese motivo sus familiares se reunirán frente a la tumba que guarda sus restos en el cementerio local para depositar ofrendas florales, como homenaje a su siempre viva memoria.

MAÑANA INTERESANTE CAMPEONATO DE CONGA EN COLEGIALES

El Club Colegiales ha organizado para mañana un interesante Campeonato de Conga desde las 16 y 30 horas. Para este certamen se han instituido premios por un total de \$ 40.000.- Simultáneamente habrá servicio de confitería, chocolate y tortas fritas, atendido por la Comisión de Damas.

LOS ALUMNOS DE 2º AÑO A MAGISTERIAL AGRADECEN

Por intermedio del periódico "El Eco" queremos hacer llegar nuestro mas profundo agradecimiento a China Hogar, Srta. Iris Leal, Peinados Marcela, Tienda Mari Dani, Tienda Santa Paula, Srta. Hilda Pitta, Tienda La Nueva, Zapatería Factor, Casa Héctor Esponda, Tienda Herman, Tienda Valdense, y a todos aquellos que de una u otra forma colaboraron para hacer posible el desfile de modelos que se llevó a cabo en Colonia Valdense y del cual fuimos organizadores.

A todos, muchas gracias.

CINE ROSARIO

SABADO 30 - HORA 21

1º) Doris Day y Brian Keith,

Arreglos de pie

SOLICITE SU HORA POR EL TEL. 474 6 EN CALLE TREINTA y TRES 468.-

TAMBIEN SERVICIOS A DOMICILIO



en el film

"Hay un Hombre en el Lecho de Mamá"

Nada de complejos... Nada de pesadillas... Nada de sexo ni violencia... Risas y mas Risas... Líos a granel cuando una viuda y un viudo muy normales deciden casarse nuevamente.

2º) Gregory Peck y Eva Marie Saint, en el film

"La Noche de la Emboscada" Un enemigo astuto, taimado, cruel, lo acecha. Atacará a traición cuando lleguen las sombras, furtivamente, implacablemente y cuando llegue será inútil ocultarse.

TRASNOCHE - HORA 0.30

— Franja Verde — Dolly Read, Cynthia Myers, Marcia McBrown, John Lazar, Michael Blodgett y David Gurrin, en el film

"Más Allá del Valle"

DOMINGO 1º - HORA 16

1º) Doris Day y Brian Keith, en el film

"Hay un Hombre en el Lecho de Mamá"

2º) Gregory Peck y Eva Marie Saint, en el film

"La Noche de la Emboscada"

DOMINGO 1º - HORA 21

"El Mundo de la Moda"

"Hay que Mudarse"

"Bien se está en Casa"

(Cortcs en Colores)

La producción de Philip Dan ton, ganadora de 5 Oscars 1972, incluyendo mejor película, mejor actor y mejor director:

"Contacto en Francia"

MISAS DE LA SEMANA

SABADO 30.- A las 7 An-

tonio Piasti por Josefina Ceccone de Piasti.- A las 19 Guillermo Pérez y Sra. en acción de gracias.-

DOMINGO 1º.- A las 6.30 sus hijas por Carlos Arronga y esposa.- A las 8 esposos Tramountín Harguindeguy en acción de gracias.- A las 10 Guardia de Honor al Sdo. Corazón.- En Barker a las 16.30, esposos Jorcín Giusiano en acción de gracias.-

LUNES 2.- A las 7 Maria del Huerto Díaz en acción de gracias.- A las 19 su esposa e hijos por Angel Amed.-

MARTES 3.- A las 7 Flia. Castelli por María T. Cobo de Castelli.- A las 19 sus padres por Margarita Ramírez.

EL ECO

SABADO 30 de JUNIO de 1973

Avisos Oficiales

EDICTO DE MATRIMONIO

En Rosario, a 25 de Junio de 1973: A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio DON RUDY FREDY ESCOBAR, domiciliado en esta ciudad, y DOÑA ELENA DEL CARMEN REY, domiciliada en esta sección.

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo constar las causas.

Yo firmo para que sea fijado en la puerta de esta Oficina y en el Periódico "El Eco Rosario" por espacio de ocho días como lo manda la ley.

Dra. Elsa Toscano Laguarda

Oficial del Estado Civil
V. 30-6-73.-

COLABORE CON LA

ESCUELA DEL

PASTOREO

Compre Bonos

Contribución

Compruébelo VIAJANDO

NO HACEMOS PROPAGANDA... DECIMOS LO QUE HACEMOS

Agente en la zona

ALDO RODRIGUEZ PITTA

Tel. 367 - Optica Rosario - Rosario.-

Vendo 3 Casas

EN ROSARIO, EN BUENA UBICACION

- ★ Casa en la calle Sarandí 513 al lado del Banco República.-
- ★ 1 casa en la calle Ituzaingó y Lavalaja.
- ★ 1 casa en la calle Rincón esq. Gral. Flores 334.

TRATAR Y OFERTA CON SU DUEÑO SEÑOR JORGE MRAICH, OEBRITO 169 - ROSARIO -

Comisionista Menéndez

★ VIAJA A MONTEVIDEO!

MARTES - JUEVES Y SABADOS

— POR PEDIDO DE REPUESTOS DE TODO TIPO REGRESA EN EL DIA.

TELEFONO 303

★

ROSARIO

Alejandro José Nácere

ABOGADO

Ituzaingó 265 -- Teléfono 397 -- Rosario.-

CONSULTAS:

— JUEVES, 10 HORAS.

— SABADOS, 16 HORAS

EL VALOR DE 2 CIGARRILLOS DIARIOS ALCANZA PARA CUBRIR SU GASTO DE UN

SEGURO ANUAL

DE SU CASA DE FAMILIA, SU BIEN MAS PRECIADO.

¡NO DESOIGA ESTE CONSEJO!

GUSTOSOS LO ATENDEREMOS

ALFREDO TOJA ROCHE

AGTE. BANCO DE SEGUROS DEL ESTADO

— ANUNCIE EN PERIODICO "EL ECO" —

Se arreglan pelotas de fútbol

COMUNES Y "5 AROS"

Tratar:

RAUL BONJOUR

Gral. Flores y Agraciada domicilio del Sr. Liborio

Lamas, Rosario.

H. CHARBONNIER

EMP. DE SERVICIO FUNEBRE

Sarandí 270 - ROSARIO - Teléfono 131

URNAS - PLACAS - CORONAS

LETRAS EN BRONCE

Mañana comienza la Rueda de revanchas

En el Parque Federico Viera jugarán Everton - Rosario Atlético y Colegiales - Nacional.- En el Parque Andreón se enfrentan El Colla - A. Valdense y Esparta - Estudiantes

COLEGIALES RECIBE FELICITACIONES POR LA OBTENCION DE LA COPA "FRANCISCO DAMONTE"

Resoluciones de la Liga Rosarina de Football

En su sesión ordinaria del día lunes 25, la Liga Rosarina de Football consideró los siguientes puntos de la respectiva Orden del Día.

1º) **Lectura del Acta N° 16.-** Se aprueba, con observación del Vice Presidente Sr. Ferrari que él no actuó en funciones de Veedor en la 7ª fecha.

2º) **Informe deportivo - económico de la 8ª fecha del Campeonato Oficial 1973 e Informe de Veedores de la misma fecha.-**

DEPORTIVO - Resultados
1ª División.- El Colla 1 Nacional de La Paz 0. Juez: Ramón Kouyumdjian, sin observaciones.

Estudiantes 2 Valdense 1. Juez: Carlos I. Suárez. Observaciones del Juez: expulsión de los jugadores de Valdense, Roque Andreón por puntapié intencional que llegó a destino, José Ríos por puntapié habiendo estado observado y Aldo Maurín por lanzarle la pelota estando él de espaldas y sin haber dado la orden, e insultarle.- Protestas de los clubes: Valdense deja constancia que el Juez Sr. Suárez insultó

de manera soez al jugador del Club, Aldo Maurín, que luego fue expulsado. También tutea a los jugadores y él no permite que se le haga lo mismo. También deja constancia que actuó de manera completamente parcial a favor del club Estudiantes. Pasa el formulario al Tribunal, se resuelve citar al juez a declarar ante ese cuerpo y pasar copia de la constancia de Valdense al Colegio de Arbitros.

4ª División.- Estudiantes 2, Valdense 1. Juez: Julio Clara.

El Colla 0 Nacional de La Paz 1. Juez: Danilo Vidart.

3ª Especial.- (2ª fecha). Everton 0 El Colla 0. Juez: Carlos I. Suárez.

Informe de Veedores: no hay.

ECONOMICO
Recaudación bruta: \$ 42.500; Gastos \$ 30.820; Líquido \$ 11.600. Entradas vendidas 262.

Se resuelve pasar nota al Colegio de Arbitros pidiendo aclarar a los jueces que la hora de iniciación de los partidos que comunica la Liga tiene 15 minutos de tolerancia y aparte de ello el cuadro que viaja tiene 15 minutos más. El asunto deriva de que en el sobre del Colegio que contiene los nombramientos de los jueces, en la hora de iniciación se quitó esos 15 minutos, entendiéndose con ello los jueces de que es una hora fija. Anteriormente la Liga quitó la comunicación de la tolerancia por ser la misma reglamentaria, por lo cual no es necesario establecerla eypresamente.

Se resuelve invitar al Colegio de Arbitros a concurrir a la próxima sesión de la Liga para tratar el asunto Veedor.

Se felicita al Club Colegiales por su triunfo en la primera rueda. Estudiantes entrega Copa "Francisco Damonte" (a la 1ª Rueda) en forma simbólica, ya que la retira de nuevo para grabarla.

3º) **Fijación de partidos próxima fecha Campeonato Oficial 1973.-** Por ser partidos de la segunda rueda los partidos de Primera se juegan en orden según el mejor puntaje.

1ª Fecha - 2ª Rueda

Cancha de Rosario A.

1ª División - Domingo 1º

Hora 13 y 30

Everton vs. Rosario

Hora 15 y 30

Colegiales vs. Nacional

4ª División - Hora 10

Everton vs. Rosario

3ª Especial - Sábado 30

Hora 15: Everton vs. Rosario

Cancha de Colegiales

4ª División - Domingo 1º

Hora 10: Colegiales vs. Nacional

Cancha de Esparta

1ª División - Domingo 1º

Hora 13 y 30

El Colla vs. Valdense

Hora 15 y 30

Esparta vs. Estudiantes

4ª División - Hora 10

Esparta vs. Estudiantes

3ª Especial - Sábado 30

Hora 15: Esparta vs. Estudiantes.

Cancha C. A. Valdense

4ª Div. - Domingo 1º - Hora 10

El Colla vs. Valdense

4º) **Asuntos entrados.-** Varias comunicaciones de autoridades.

De Tribunal de Penas, Boletín de Penas N° 8/1973; suspensiones: Julio Vela (Everton) 3 fechas, Roderic Machado (Everton), recibida la declaración ampliatoria del juez, se suspende a ese jugador por 1 fecha, computándosele la del 17 de junio.

5º) **Asuntos de Tesorería.-** Se efectúan pagos e informes.

6º) **Informe de Pases e Inscripciones.-** No hubo. Entra consentimiento a pase de Juan Florencio Collazo, de Rosario, al Colonia de Cardona.

Horario de Secretaría en la Segunda Rueda: Se resuelve atender los días miércoles de 19 a 20 horas. Por tanto en la presente semana ya rige ese horario.

7º) **Informe de reunión con la Liga Regional de Barker.-** Se informa que en dicha reunión, efectuada con escasa asistencia por ambas partes, dicha Liga ofreció formar la Divisional B, siempre que esta Liga lo creyera conveniente, sin poner ninguna condición.

8º) **Combinado de la Liga.-** Se resuelve continuar con el mismo sistema del año anterior para la actividad con el combinado. Se resuelve además por mayoría que esta actividad sea honoraria a todos los niveles; único voto en contra del Club Rosario, con fundamento. Se continuará tratando en la próxima sesión.

9º) **Asuntos Varios.-** Se da cuenta que no se ha podido hablar con el instructor de jueces, Sr. Llanes, para que indique donde dejó el informe con sus conclusiones de su cursillo en Rosario, el cual sigue sin saberse quien lo tiene.

Se debate y se resuelve esperar hasta la próxima sesión para decidir.

Se da cuenta que no se ha podido hablar con el instructor de jueces, Sr. Llanes, para que indique donde dejó el informe con sus conclusiones de su cursillo en Rosario, el cual sigue sin saberse quien lo tiene.

Se da cuenta que no se ha podido hablar con el instructor de jueces, Sr. Llanes, para que indique donde dejó el informe con sus conclusiones de su cursillo en Rosario, el cual sigue sin saberse quien lo tiene.

TABLAS DE POSICIONES

PRIMERA DIVISION					
Club	Pj	Pg	Pe	Pp	Ps
Colegiales	7	3	4	0	10
Rosario	7	2	5	0	9
El Colla	7	3	3	1	9
Estudiantes	7	2	4	1	8
Nacional	7	1	4	2	6
Everton	7	2	2	3	6
Esparta	7	1	3	3	5
Valdense	7	0	3	4	3

TERCERA ESPECIAL					
Club	Pj	Pg	Pe	Pp	Ps
Colegiales	3	2	1	0	5
Rosario	3	2	1	0	5
Estudiantes	3	1	2	0	4
Everton	4	1	2	1	4
El Colla	4	0	2	2	2
Esparta	5	0	2	3	2

CUARTA DIVISION					
Club	Pj	Pg	Pe	Pp	Ps
Rosario	4	4	0	0	8
Estudiantes	4	3	0	1	6
Nacional	5	2	2	1	6
Colegiales	4	1	2	1	4
Everton	4	1	1	2	3
El Colla	5	2	0	3	4
Esparta	5	1	1	3	3
Valdense	5	1	0	4	2

Liga Regional de Fútbol

Continúa mañana el Campeonato organizado por la Liga Regional de Fútbol de Barker, con los siguientes encuentros.

Los Hornos recibe en su campo de juego a Huracán de Manantiales, ambos equipos vienen de ganar en el debut de este campeonato, por lo que hace suponer que estamos en vísperas de un gran encuentro

por tratarse de dos teams que se jugarán enteros en procura de la victoria.

En el field de Rosario y Colla los dueños de casa reciben la visita de El Zoológico, equipos estos que tienen forzosamente que ganar para no perder posición en la tabla. Por eso creemos que promete ser un buen encuentro y donde es

difícil pronosticar un ganador.

El otro encuentro fijado se jugará en Barker, el team local recibe la visita de los rosarinos, que tratarán de lograr su primera victoria en este torneo. Rosario Central, actual poseedor del título de campeón de la última temporada, tratará por todos los medios de salir victorioso.

Básquetbol: Torneo Interzonal de Clubes

El miércoles 4 de julio se iniciará un interesante Torneo Cuadrangular de carácter Interzonal, con la participación de Plaza y Rowing de Colonia y Rosario A. y Estudiantes de

nuestra ciudad. Los participantes se enfrentarán todos entre sí, jugando dos partidos por fecha.

El fixture de esta competencia marca para la primera fe-

cha los encuentros entre Estudiantes vs. Rowing y Rosario A. vs. Plaza.- El escenario será el gimnasio de Rosario Atlético, dando comienzo el primer partido a la hora 19.45.-

Bochas: Mañana habrá Campeonato Relámpago

La Liga Rosarina de Bochas ha organizado para el próximo domingo un Campeonato Relámpago de Bochas con la participación de los cinco clubes afiliados a la misma, con partidos a jugarse en las canchas de Everton y Colegiales, simultáneamente. La hora de comienzo de los partidos se ha

fijado para las 9 de la mañana. Habrá en disputa interesantes trofeos.

EN JULIO INTERDEPARTAMENTAL EN COLEGIALES

Los días 8, 15 y 22 de julio, la Sub Comisión de Bochas del Club Colegiales ha programado un Campeonato Interdepartamental que se ha denominado 45 Aniversario del Club Colegiales.

Intervendrán los siguientes representantes: Chanta 4 de Colonia, Artesano de Nueva Helvecia, Juventud de Libertad, Independiente de Miguelete, Club Colonia de Montevideo, Esparta de Valdense, Tomás Bell de Artilleros, Centro Social La Paz de La Paz (C. P.), Club Nacional de Nueva Helvecia y Everton y Colegiales de Rosario.

Para este certamen se han instituido valiosos y hermosos trofeos para los primeros puestos.



BANCO DE CREDITO

SUCURSAL ROSARIO

GUÍA de Profesionales

Espacio que se publica simultaneamente en los periódicos
EL ECO ROSARINO y CLARIDAD todos los sábados

MEDICINA ESCRIBANOS AGRIMENSORES

Dr. ANTONIO BORRAS

Médico - Oculista
DARA CONSULTAS EN ROSARIO los PRIMEROS MIERCOLES DE C/MES PROXIMA CONSULTA: 2 DE MAYO
RETIRAR NUMEROS EN FARMACIA "BORRAS". Domicilio del Sr. Agustín Leguísamo de 9 a 12 horas y de 14 en adelante. CONSULTORIO en MONTEVIDEO HOSPITAL ITALIANO.

Dr. EDMUNDO GAGGIONI
Médico Cirujano
Ginecología y Obstetricia
Consultas de 15 a 17 horas
Rívera 179 - Rosario O.

RUBEN V. TRINIDAD PAZ
Médico - Cirujano
Gral. Artigas casi 18 de Julio
Teléfono 97 - Rosario O.

Dr. ASCANIO FONTANA
Médico - Cirujano
Graduado Especialista de Niños
Pediatra Titular del M.S.P.
CONSULTORIO: Sarandí, entre 19 de Abril y Ruperto Borrás.-
TELEFONO 309 - ROSARIO

Dr. RUBEN AGUERRE KARLEN
Ginecología, Obstetricia, Medicina en general.-
Horario de consulta: 10 a 12 y 15 a 19.-
Gral. Artigas casi Rivera - Teléfono 543 - Rosario.

ABOGADOS

C. FRIDLINDER PELLATON
ABOGADO
Atiende: Miércoles de 15 a 17, jueves de 9 a 11.
GALERIA CENTRAL
Local 2 - TARARIRAS

ALEJANDRO JOSE NACERE

Abogado
ITUZAINGO 265 - Tel 397 ROSARIO
CONSULTAS: Jueves a las 10 horas; Sábados a las 17 hs. Además: Escribanía O. Garat de Collazo: 16 hs. Teléfono 302.

ESTUDIO JURIDICO
Dr. PABLO A. VACHELLI
Dr. ALBERTO SKERL
Av. GRAL. FLORES
COLONIA

ESCRIBANIA BORRAS
Dr. RAMIRO JULIO BORRAS
Abogado - Escribano
DILTON BONJOUR GIACHERO
Escribano
Ituzaingó 460 - Telef. 4 - Rosario

JORGE FODERE YGOUNET
ESCRIBANO
Tel. 188 - Rosario O.

LUCY RUTH MARTINEZ MARTIN
Escribana
ROSARIO - Dpto. Colonia
Gral. Artigas 156 - Tel. 294

OLGA GARAT de COLLAZO

ESCRIBANO
Estudio: Rincón 181, Tel. 302 - Rosario.
Atiende en Juan Lacaze los días MIERCOLES de 14 a 18 horas en el domicilio de Herminia Brioso de Figueroa.
Tel. 131 - J. Lacaze

NORMA H. PARODI de COSTABEL
ESCRIBANA
Atiende: Martes, Miércoles y Jueves de 15 a 19 hs.-
San José 215 - Juan Lacaze

HORALDO V. LOPEZ STIMPHELET
ESCRIBANO
Atiende en Rosario los primeros y terceros viernes de cada mes, de 15 a 18 horas en calle Treinta y Tres 320. Lunes y jueves de 16.30 a 19 hs. en Juncal 1395 esc. 30 y 31, Montevideo, Tel. 98 59 49.

JUAN PEDRO HARGUINDEGUY

Escribano
Atiende: de lunes a viernes de 9 a 12 y de 14 a 18 horas. Sábados: de 9 a 12.
Ituzaingó 541 - Tel. 289 ROSARIO

F. MANUEL PIRIZ LOSTAO
Escribano
Ituzaingó 274 - tel. 71 ROSARIO

OSCAR R. FRADE JALUFF
ESCRIBANO
Atiende: de lunes a viernes de 9 a 12 y de 14 a 19 hs. España casi Gral. Artigas - Tel. 199 - Rosario -

ADOLFO R. FERRARI
Agrimensor
Escritorio: 19 de Abril 315 entre Gral. Flores y T. y Tres
Teléfono 263 - Rosario.

ALBERTO M. MARTINEZ INDART
AGRIMENSOR
Atiende 1er. y 3er. Miércoles de cada mes; de 9 a 11 horas - Ituzaingó 478 - Teléfono 412 ROSARIO

ING. FRANCISCO R. GONNET

ARQ. FRANCISCO CURZIO
CALCULOS - OBRAS - PROYECTOS.
Av. Artigas 542 Colonia

EVA DE LA QUINTANA de PEDUZZI
Foniatría y Logopedia
Alteraciones del lenguaje, Afásicos, Sordos.-
Rincón 262, Rosario O. Dpto. Colonia, Tel. 388

SERGIO R. MELAZZI LONG
ESCRIBANO
Calle J. P. Varela - Tel. 16 TARARIRAS

DR. LUIS BARBEITO
Médico - Cirujano
Calle Lavalleja - Tel. 98 TARARIRAS

Dr. DOELIO RICCA ARTUS
Médico - Cirujano
Av. Artigas - Tel. 136 TARARIRAS

Dr. MARIO CAMPOS ORTIZ
Médico - Cirujano
Calle J. P. Varela (frente a Escuela Pública) - TARARIRAS.

Dr. ANGEL D. ASSANDRI
Cirujano - Dentista
Calle Las Piedras - Tel. 51 TARARIRAS

ESCRIBANIA "JORCIN"
JORGE JORCIN COPES
Escribano
DARIO RAUL CONSTANTIN
Escribano
Calle 18 de Julio - Tel. 90 TARARIRAS

OLGA LLANES de FOSTEL

PARTERA
BLANCA BARES DE ORTIZ
MEDICO VETERINARIO
Rivera casi Treinta y Tres - Rosario

OFERTAS AGRUPADAS

ESPACIO QUE SE PUBLICA SIMULTANEAMENTE EN "CLARIDAD" "EL ECO ROSARINO"

NECESITO empleada fija o limpiadora 3 ó 4 veces por semana para Estancia sobre Ruta 2 con varios turnos de ómnibus por día. Informes: Teléfono 8 de Tres Esquinas. 14-7

LAVADOS de persona sola, tomo. Informes en esta imprenta. 7-73

MARIA INES VIDART. Profesora de Arpa, Solfeo y Teoría. Profesorada en el Conservatorio Musical Nury Pilatti. dicta clases en Juan Lacaze, calle Treinta y Tres Nro. 24, Barrio Charvúa y en Rosario en la Sede del C. S. y D. Colegiales, los martes y jueves. 11-7

CAMION CHEVROLET 35 para 4.000 kgs., vendo; estado general bien. Tratar: Imprenta "El Eco Rosarino", Telf. 74.

SERVICIO DE VIANDAS, ofrecemos desde el 23 de julio en adelante. Cocina de 1ra., variación y buen precio. CONSULTENOS.- Club Náutico Puerto Sauce. Juan L. Lacaze. 17-7

CLUB NAUTICO PUERTO SAUCE. Desde el 17 de julio servicio de Cantina y Restaurant atendido por sus nuevos dueños, Lovisetto y Rodríguez. Cocina a cargo de un Chef - viandas - buenos tragos - excelente ambiente en la zona más pintoresca de J. Lacaze. Organización de fiestas y los mejores precios. 31-7

GUITARRA ELECTRICA argentina, vendo buen precio.- Vashelli 618. Tel. 128, J. Lacaze. 21-7

JUSTO MARTINEZ VENDE, Billar completo, muy buen estado. Dr. Vachelli 618 - Tel. 128 - Juan L. Lacaze. 21-7

JUSTO MARTINEZ VENDE. Balanzas, Cortadora para liambres, Máquina Café Express, Co Kgs., también varias propiedades. Consulte en Dr. Vachelli 618 - Tel. 128, Juan Lacaze a Supergás, Garrafas 132. 21-7

VENDO BICICLETA MIXTA.- En muy buen estado; al contado en \$ 40.000. Tratar: en Redacción Claridad de 16 a 19 horas, Juan Lacaze. 24-7

TEJIDOS A MAQUINA se hacen con máquina doble frontura. Tratar: Graciela Capretti, calle Dionisio Acosta 355, Juan Lacaze. 24-7

TRABAJO OFRECIDO. Se ofrece chica trece años para cuidar niños y/o ayudar tareas. Dirigirse a Dra. Zurdo, Juzgado de Paz, Juan L. Lacaze. 21-7

TRABAJO OFRECIDO. Se ofrece jovencita para trabajos domésticos. Dirigirse a Lilliana González, calle Piamonte, Barrio Isla Mala, J. Lacaze. 21-7

NECESITO CASA CHICA para alquilar. Pago hasta \$ 15.000 por mes. Tratar: Ruben Torres, calle Cufre al lado Peluquería Néstor, Juan L. Lacaze. 21-7

CALEFACTOR TIPO SUNRY Ideal para comercio o casa de familia; en perfecto estado; líquido a buen precio. Tratar: Zorrilla de San Martín 408.- Tel. 49. Juan Lacaze. 14-7

DICTO CLASES de Primaria y Secundaria. Zoraida C. de Del Río, calle Carlos Gardel N° 85, Juan L. Lacaze. 14-7

MOTOR ELECTRICO Trifásico, de 1,5 H. P., 1400 rpm. Como nuevo, en solo \$ 75.000.- o permuto por monofásico 3/4 o 1 H. P. Tratar: Provisión Cas trillo, Italia y Minas. Juan L. Lacaze. 12-7

CASAS - SOLAKES, en planta urbana y suburbana de Juan L. Lacaze. También chacras, campos y vehículos. Tratar: Elio Gabbiani (Negrolo) en el Departamento Inmobiliario de Escribanía Fernández Strona, J. Lacaze. 30-6

CASA GRAN OPORTUNIDAD, en Granja San José, a 100 mts. Panadería Central, 2 p., l.c., coe., b. inst., pozo, luz, techo Dolmenit, frutales, en \$ 1.500.000.- Hay financiación. Tratar: E. Gabbiani (Negrolo), Departamento Inmobiliario Escribanía Fernández Strona, Juan L. Lacaze.- 10-7

VIDRIERIA MESTRE, venta de todo tipo de vidrio con existencia permanente; cortamos en el acto. Nos especializamos en colocación de vidrios en obras y a domicilio. Dr. Vachelli entre Viena y Flores, Juan L. Lacaze. 10-7

VENDO MOTO GILERA, 150 c.c. con motor en ablande, gomas nuevas; acepto Ciao. Tratar en Cantina Cyssa, Juan L. Lacaze. 10-7

TALLER EL BAMBI VENDE carro de dos ruedas; carrito con ruedas bicicleta; estufa a kerosene Volcan; antena T.V. 8 mts. 2 parrillas; heladera eléctrica chica; cocina G. E. eléctrica con horno visor. PRECISO: combinado radio tocadiscos.- Pasaje 221, Cas. 47, José P. Varela, Juan L. Lacaze.- 7-7

MAQUINA DE TEJER, Maglitz, doble frontura. 6 meses de garantía. Tr. de lunes a viernes de 9 a 12 horas por el teléfono 500 de Rosario. 3-7

VENDO CASA VACIA 2 P. 3.80 x 3.80, Liv., baño, cocina, luz, pozo, techo Dolmenit, todo en 431 metros de terreno galponcito, corredor techado, ubicado al final calle Senaqué Barrio Charrúa. Tratar con su dueño en la misma. Juan Lacaze. 11-7

TALLER EL BAMBI, especialista en arreglo de máquinas de coser, lavadoras, telares, cocinas y extractores. Trabajo garantido y precio al alcance de todo bolsillo. Pasaje 221 Casilla 47, calle José P. Varela, Juan L. Lacaze.- 30-6

ARREGLAMOS COCINAS y estufas a gas, todo tipo. Tratar: Salón de Entretenimientos, Z. de San Martín casi José Salvo, Juan Lacaze. 30-6

Se ofrece

JOVEN PARA TRABAJOS

Con conocimientos de Comercio y electricidad. —

Por informes en Imprenta "EL ECO".-

Como lo soñó el Padre Artigas

El destino del país, como siempre, está en nuestras manos.

En las manos de los orientales honestos, de los que no roban ni estafan, ni venden el rico patrimonio de los orientales.

Por estarlo, por eso mismo, es la unidad del pueblo y su programa de soluciones liberadoras el centro mismo de la cuestión de estas horas, y de esta época que nos hace partícipes del gran movimiento liberador de los pueblos de América Latina.

Y así como está planteada -con su dinamismo y complejidad- los rasgos esenciales de la época coinciden e impulsan la marcha sin pausa de los pueblos del mundo hacia la conquista de una sociedad más digna, más justa, sin explotación y solidaria.

Porque la historia real -historia de los pueblos y de sus esperanzas- se mofa, con sangrienta ironía, de los empeños de los pocos que pretenden torcer su rumbo y encauzar el amplio torrente de los pueblos en los estrechos límites de los arroyos que no llegan, ni llegarán nunca al mar.

Comprenderlo así nos impone que hablemos de lo nues-

tro. De nuestra Patria y de nuestras razones esenciales para vivir. Es decir, de la salida viable y de su verdad.

A lo largo de muchos duros años de combates y luchas incansables el pueblo fue construyendo su unidad. La férrea unidad que hoy enlaza a los orientales honestos en un apretado haz.

Más aún, que los proyecta, con futuro histórico de pueblo, en la gran empresa de la salvación nacional.

Nada pudieron los sangrientos manotazos ni la trampa montada por Pacheco Areco. No logró imponer su estilo de vida. No pudo dividir al pueblo. No detuvo el proceso de la unidad popular. No melló la columna vertebral de los trabajadores ligados al destino de otros hombres del pueblo.

Antes bien, de la enconada lucha contra el pacheato, salió mil veces fortalecida la unidad. Más ancha y más profunda. Más elevada y lúcida la conciencia popular sobre los cambios a impulsar. Más enérgica la movilización del pueblo en la calle.

¿Cuál es el Uruguay que soñamos y por el cual luchamos?

Descartemos -la vida, su verde árbol la han descartado- las utopías rosadas.

Pensemos en este Uruguay de hoy.

El latifundio, que viene del fondo de la historia al quebrarse la política de tierras de Artigas, engendra la miseria y el sufrimiento. Impide el desarrollo de la producción agropecuaria y margina de la convivencia decorosa y civilizada a grandes núcleos de pequeños y medianos propietarios. Estos son oprimidos y saqueados, junto con los asalariados del campo, junto al chacarero y al granjero. Mientras la oligarquía latifundista, enlazada a los grandes barraqueros y a la rosca bancaria, envía sus ganancias mal habidas a engrosar las cuentas anónimas de los bancos suizos, norteamericanos u holandeses.

El desarrollo industrial -dependiente, es cierto-, que alimentara dos décadas de esperanzas en el mediano y pequeño industrial ya no existe. Las empresas se han extranjizado y concentrado y concentrado vertiginosamente al compás de las empresas multinacionales -rostro del imperialismo- que se proponen entrar

a saco, también, en nuestros entes estatales.

La banca -instrumento de la circulación, como lo consignan sin ironía los manuales- es un inmenso pulpo que ha devorado la riqueza del país, ha dirigido la orientación económica y financiera, ha asfixiado a comerciantes e industriales, a productores del campo, mediante la usura y el manejo del crédito derivado a los sectores y empresas en las cuales participan los propios directores.

El comercio exterior -nudo de nuestra dependencia y símbolo de nuestra fragilidad- se regula según los intereses de los grandes exportadores e importadores. Vinculado a la industria frigorífica y a la banca se alimenta con escándalos, estafas y negociados, mil veces denunciados por las organizaciones obreras y de funcionarios, por los legisladores que son y han sido los tribunales del pueblo.

¿Y el pueblo?

Son las grandes masas de los trabajadores y los estudiantes, de los funcionarios y de los jubilados, de los maestros y profesores, de las amas de casa, de los comerciantes pequeños y medianos, de los pro-

ductores del campo y la ciudad, que conocen el desabastecimiento y la carestía, la desocupación y la miseria, el desquicio de la Enseñanza y de la Salud, la inseguridad de cada día y la quiebra o el cierre ante el estrechamiento de un mercado interno ya exangüe.

Este es, a grandes trazos, el Uruguay en que vivimos.

Por otro Uruguay, por otra vida, empeñamos nuestros días y nuestras vidas.

Uruguay de la Reforma Agraria y de la nacionalización de la banca y de la industria frigorífica. Uruguay sin dependencia ni sujeciones. Empinado en su propia soberanía y en su justicia social Uruguay sin rosca, Uruguay no sometido al imperialismo.

Uruguay con un camino viable. Por la unidad de todos los orientales honestos y por soluciones de fondo. Unidad sin cesar y más ancha de todos los sectores populares. Porque la causa de los pueblos no admite demoras ni se detiene.

Uruguay en fin, de un gobierno popular. Como, también, lo soñaba el Padre Artigas.

No podrán investigar los turbios manejos del Intendente



NESTOR CARRO (11 - P. N.), FRANCISCO GIL DUPRE (11 - P. N.), LUIS FERNANDEZ (1001 - F. A.), ANTONIO LENA (19 - P. N.), RIVERA LARDINO (1515 - P. C.), ALVAREZ MARTENS (120 - P. N.), junto a HUGO DURAN (1515 - P. C.), integraban la Comisión designada la semana pasada por la Junta Deptal. de Colonia. Debían investigar una serie de gruesas irregularidades del Intendente Municipal. - El decreto de disolución de las comunas departamentales les hizo perder sus cargos de Ediles y por lo tanto quedan sin cumplir la función para la que se les había designado. Las denuncias contra González Alvarez siguen siendo investigadas por la Justicia Letrada y Policía de Colonia..

Nos controlan las informaciones

EN LA PRESENTE EDICION EL LECTOR NO ENCONTRARA UNA SERIE DE INFORMACIONES QUE HABITUALMENTE SOLEMOS PUBLICAR. - TAMPOCO HALLARA NOTICIAS RELATIVAS A LA SITUACION QUE MOTIVA ELLO EL HECHO QUE EL DIA MIERCOLES IMPERA EN ESTOS MOMENTOS EN LA REPUBLICA. - FUE CITADO AL BATALLON DE INFANTERIA N° 4, CON ASIEN TO EN LA CIUDAD DE COLONIA, NUESTRO DIRECTOR SR. LUIS UDAQUIOLA AL CUAL SE LE HIZO ENTREGA DE LA SIGUIENTE NOTIFICACION QUE PUBLICAMOS EN FORMA TEXTUAL:

“ 1. SE CONTROLARAN LAS NOTICIAS RELATIVAS:

- DETENCION DEL SR. ENRIQUE ERRO.
- VERSIONES DE LEGISLADORES, LIDERES POLITICOS Y/O SINDICALES QUE ATAQUEN AL PODER EJECUTIVO O A LAS FUERZAS ARMADAS. -
- CONVOCATORIA A REUNIONES, MITINES O MANIFESTACIONES DE CARACTER POLITICO Y/O SINDICAL. -
- EN GENERAL TODA MANIFESTACION QUE AFECTE NEGATIVAMENTE AL PRESTIGIO DEL PODER EJECUTIVO O A LAS FUERZAS ARMADAS O QUE ATENTE CONTRA LA SEGURIDAD Y EL ORDEN PUBLICO”.